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会長の時間 （3月11日） 会　長　　坂　本　　　肇
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　こんにちは。私の会長の期間も3ヶ月を切りました。
残りの例会も今日を含めて13回です。せっかくなので残
りの会長の時間では私の生い立ちから現在の生業までお
話ししたいと思っています。私は昭和46年7月24日に生
を受けました。奇しくも髙野太会員と同じ日になりま
す。髙野会員には私が会長を務めさせて頂いたときに幹
事を引き受けていただきました。生まれた日が全く一緒
なのか有難いことに私の訳のわからない独り言にも付き
合ってくれました。さて話を戻し、思い返すと幼少の頃
の記憶と言うと3歳か4歳くらいからの記憶が薄っすら
浮かんできます。どのような記憶かというと、泣きなが
ら食事を食べていたことが記憶にあります。なぜかと言
うと私は左手で箸を使っていたようで祖父から右手で食
べるように矯正されていました。今頃は利き腕の矯正は
しないのが当たり前ですが、田舎だったからか当時は左
利きの道具が無く私が大人になった時に左利きの道具が
少ないので将来困らないようにと孫を思う気持ちで矯正
していたようです。そんな祖父でしたが私が5歳になり
保育所に入るまでは祖父の山仕事に着いて行っていたよ
うです。そのおかげで山歩きは得意な方です。ただその
当時の写真を見るとおそらく山の中を歩き回ったため草
負けがひどく真っ赤にかぶれた頬をした私の写真が多く
あります。しいたけの栽培もしていましたので冬の寒い
時期に祖父が1.5ｍ程の長さに切ったクヌギの木に種ゴ
マをつけるための穴をあけた所にコマを差し込み金槌で
トントンと打っていたことを覚えています。思い返す
と、今流行りのスローライフだなと思いました。そんな
山育ちの私が本日はマスクを持参していますが花粉症で
す。まさかとは思いましたが私が花粉症になるとは思い
もしませんでした。これからしばらく花粉症の時期に入
ります。花粉症の薬もありますがなるべく薬を控えるよ
うにしています。これから私がマスクを着用している姿
が散見されると思いますが早く花粉症の時期が過ぎて欲
しいものです。次回は創立記念例会ですのでそのことに
ついて触れたいと思います。私の話は翌々週にと思いま
す。
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■　第26回例会の記録（3月4日）

■　本日のプログラム（3月11日）
　　

次年度地区補助金プロジェクト全員協議会（２）
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「それでこそロータリー」

「自力でカラダを整える楽しい椅子ヨガ」
NPO法人国際ヨガ協会大分ゆふ学園　
　　　　　　　　　　学園長　木村　なぎさ様

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー

ゲスト・ビジターの紹介

ビジター：後藤　真吾様（大分キャピタルRC）



理事会報告

議題１、合同事務局運営費繰越金の対応について　承認
　案2 現状を維持する。余剰金の妥当額を決定し、数年
　に一度各クラブに返金する。

議題２、4/1 (月)花見例会について　承認
　プログラム変更　会員卓話

議題３、4/8 (月)・5/13 (月)ゲスト卓話について　検討
　会員増強・会員候補者も含め、クラブ会員皆さんより
　ご紹介願います。

議題４、4/15 (月)職場例会について　場所検討中
　決まり次第お知らせいたします。

議題５、特別例会の会費について　承認
　11月6日の理事会において、「特別例会の会費について
　検討する」となり、翌週11月13日例会の幹事報告にて
　全会員より承認した件
　該当例会　クリスマス例会・創立記念例会・
　　　　　　最終夜の例会　
　今年度より、コロナ禍前に戻し会費を全額徴収するが
　状況により適宜、理事会において検討すると決定しま
　した。
　〇3月18日創立記念例会　欠席会員の会費負担なし

議題６、トキハ会館ビジターフィーについて　承認
　トキハ会館　令和6年7月例会分より料理代が値上げ。
　それに伴いビジターフィー現行2,200円→
　　　　　　　　　　　　　　  7月～2,500円へ値上げ

議題７、松川大介会員　3月末退会の件　承認
　事業に専念したいとの理由

その他　4/1 (月)例会　菅原直美様の参加について　承認

3月4日（月）13：35～14：00

理事出席　坂本、姫野、穐田、大木、髙野、髙橋、清水
出席者　　プログラム委員長　仲道、親睦副委員長　西岡

例会の予定

■3月18日（月）

■3月25日（月）

■4月 1日（月）

■4月 8日（月）

■4月15日（月）

■4月22日（月）

創立記念例会　19:00～割烹にしおか
クラブフォーラム
会員卓話
ゲスト卓話　
職場例会
次年度組織発表

次年度地区補助金プロジェクト全員協議会（２）

ニコボックス

★後藤　真吾様（大分キャピタルRC）（1口）
　本日は、例会の貴重なお時間を頂きありがとうござ
　います。
　地区ライラセミナーのPRをさせていただきます。宜
　しくお願い致します。

委員会報告

・RID2720青少年部門　RYLA委員会委員長　
　後藤真吾様（大分キャピタルRC）
　RYLAセミナー（ロータリー青少年指導者養成プロ
　グラム）　㏌久住　
　今年度テーマ「世界の中の日本　～人・心・文化～」
　日時　2024年4月27日（土）・28日（日）・29日（月）
　会場　久住スポーツ研修センター
　参加者　20歳～30歳程度の青少年、ロータリアン　
　参加締切　3月30日

・公共イメージ委員会　副委員長　門脇啓二会員
　ロータリーの友3月号紹介　

（3月4日）卓話の時間

はばたき学園側へ聞き取り結果
・『〇〇狩り』などはどうかと話がでました。数年前に行った梨狩りや、未経験ではありますがイチゴ狩りなどと
いった活動を経験させるといいのではとのことでした。

地区補助金手続きの流れとして、実施年度の3月15日までに事業実施。
事業終了後1ヶ月以内に事業報告書を地区へ提出（最終提出期限は4月15日まで）
以上の流れも踏まえた上で、内容、予算、開催時期などを決定したいと思います。

地区研修・協議会参加者　14名予定
2024年4月7日（日）熊本市　熊本城ホール　登録開始9:00～　研修10:00～16:00

【地区委員　部門別協議会及び参加者】　2名出席
次年度地区委員長・副委員長
次年度地区委員

【部会】　12名出席
ガバナー補佐・会長部会
幹事部会
管理運営部会
公共イメージ部会
　　　〃
会員増強拡大部会
職業奉仕部会
社会奉仕部会
国際奉仕部会
青少年奉仕部会 
ロータリー財団部会
米山記念奨学会部会

坂本　肇会員　　（次年度職業奉仕委員会委員長）
吉良　昌一会員　（次年度公共イメージ委員会）

穐田　英一郎会員（次年度クラブ会長）
宿利　美穂会員　（次年度クラブ幹事）
大木　孝吉会員　（次年度クラブ管理運営総括）
門脇　啓二会員　（次年度公共イメージ委員長）
朝來野　香織会員
菊池　武司会員　（次年度会員組織委員長）
髙野　太会員　　（次年度職業奉仕委員長）
佐方　文昭会員　（次年度社会奉仕委員長）
姫野　勇人会員　（次年度奉仕プロジェクト総括）
清水　将文会員　（次年度青少年奉仕委員長）
利光　勇一郎会員（次年度ロータリー財団委員長）
髙橋　道成会員　（次年度国際奉仕（米山）委員長）


